

res). Si le Bouclier semble avoir peu d'attraits, il n'en est pas moins un réservoir de richesses considérables: minéraux, houille blanche et forêts y abondent. Quant à la région des plaines de l'ouest qui renferme d'importants gisements de pétrole, de gaz naturel, de charbon et de potasse, elle est le prolongement septentrional des grandes plaines centrales d'Amérique du Nord qui s'étendent jusqu'à l'Arctique. Elle coïncide avec les provinces des Prairies à la population dispersée, provinces dont le sud se consacre essentiellement à la culture des céréales... Plus à l'ouest, enfin, les Rocheuses canadiennes, bande de plus de 800 km de large s'étendant de l'ouest de l'Alberta à la côte du Pacifique, recouvrent une grande partie de la Colombie-Britannique et du territoire du Yukon. Leur beauté sauvage attire de nombreux touristes. On peut y admirer le plus haut sommet du pays, le mont Logan (6 050 m), qui se trouve en une région reculée du Yukon. L'île de Vancouver et les vallées du sud de la Colombie-Britannique, riches en minéraux et très boisées, sont fort peuplées. Il n'en est pas de même de la sixième région naturelle, région désolée inconnue de la plupart des Canadiens eux-mêmes: il s'agit de celle des îles de 7

